

MOTORSPORTLER HELFEN SICH!

Klaus-Dieter Ueberschar aus Lohmar (ehemaliger Aktiver, GLP Beauftragter der RCN und 2. Vorsitzender des MSC Wahlscheid im ADAC) ist an Blutkrebs erkrankt. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Der Rennleiter des ADAC 24h Rennens, Walter Hornung, kennt und schätzt Klaus Dieter Ueberschar seit Jahren als fairen Sportsmann und hat spontan seine Unterstützung zugesagt: „Motorsport ist mehr als nur Rennenfahren. Motorsport ist auch Kameradschaft. Daher appelliere ich an alle Teilnehmer und Fans: Lasst Euch im Fahrerlager registrieren - Es tut nicht weh, kann aber lebensrettend sein!“



WERDE STAMMZELLSPENDER!

**REGISTRIERUNGSAKTION
AM SAMSTAG, DEN 12.05.2018**

09:00 bis 18:00 Uhr
DKMS Truck hinter dem Start/Zielhaus
Fahrerlager Nürburgring

Auch Geldspenden retten Leben!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

Sparkasse Aachen

IBAN DE33 3905 0000 0001 0049 10

Verwendungszweck: OBN 001

dkms.de



Rennleiter :
Walter Hornung